Mercredi 25 Avril 2018

l'union

16 Provinces

Célébration du 12 mars en différé au canton Biweni-Diala (Moyen-Ogooué)...

Martin Mabala: "Travaillons davantage sur le terrain dans le respect de l'autre"



La marche des Pagistes du canton Biwéni-Diala...

Esaïe NDILOROUM

Lambaréné/Gabon

LES militants et sympathisants du Parti démocratique gabonais (PDG) du canton Biweni-Diala de la fédération F, dans la province du Moyen-Ogooué, se sont retrouvés dernièrement au village Massika, autour de leur membre du Comité permanent du bureau politique, Martin Mabala, en vue de célébrer ensemble le 50e anniver-

saire de cette formation politique.

Une manifestation que le premier responsable politique, de commun accord avec les "camarades" fédéraux de l'Union des jeunes et des femmes, Félicien Magath Mougongou et Cécile Wissi, ainsi qu'avec le membre du bureau national des femmes, Denise Meka Mbadinga, venue prêter main forte à l'organisation, a délocalisée, pour la tenir au domicile de l'ancien fédéral décédé, Jean Claude Moutsinga Mboula.



...sous la conduite du membre du bureau politique, Martin Mabala (d), qui présente ici les nouveaux responsables locaux.

Tout a donc commencé par le dépôt d'une gerbe de fleurs sur la tombe de ce dernier, ainsi que sur celle de l'ancien secrétaire de section, Patrick Nzouba Yéke. Martin Mabala, en accord avec les parents des défunts, a, par la suite, décidé de passer quelques moments de recueillement et de souvenir auprès des familles, en mémoire de ces anciens militants exemplaires.

Une marche, depuis la tombe jusqu'au lieu de la fête, a été ensuite organisée à l'initiative de toutes les parties. Et, à la suite du mot de bienvenue lu par le fédéral, le membre du bureau politique a pris la parole pour présenter les excuses de son aîné, le sénateur André Richard Moussounda Mikala, retenu à Libreville pour des raisons de santé.

Martin Mabala a ensuite présenté à l'assistance les nouveaux responsables politiques provinciaux, élus et nommés lors du dernier congrès du PDG. Il en a aussi profité pour sensibiliser les uns et les autres aux enjeux de l'heure:



Les militants ont été appelés à investir davantage le

« Nous devons rester un, unis dans notre devise qui est dialogue-tolérance et paix. Nous ne devrons pas avoir honte de notre grand parti que nous avons librement et volontairement choisi. Travaillons davantage sur le terrain dans le respect de l'autre pour que nous donnions une majorité confortable à notre champion, SE Ali Bongo On-"distingué dimba, camarade" et président de notre parti. Je vous encourage à être de bons militants et respectueux des textes de nos statuts et rè-

glement intérieur.»

M. Mabala est aussi revenu sur certaines dispositions du règlement et les dernières lettres d'orientation du secrétaire général, Eric Dodo Bounguenza. Dans l'ensemble, il a demandé aux populations de sa circonscription politique de continuer à faire entièrement confiance au "distingué camarade", Ali Bongo Ondimba.

Ces moments ont été agrémentés de la prestation de quelques artistes invités, à travers le chant, la danse et l'humour.

... et à Ndzomœ (département du Komo-Océan)

S'approprier le nouveau style de travail pour conforter la base militante



Le conférencier, Ghislain Etoughe (debout) et le président des travaux, Fabrice Moret...

O.N. Libreville/Gabon

SAMEDI 7 avril dernier, militants et sympathisants des fédérations A, B et C du Parti démocratique gabonais (PDG) du Komo-Océan, ont pris d'assaut le siège provisoire du Conseil départemental de ladite localité, pour commémorer les festivités symboliques du 12 mars en différé, dans la cohésion et l'unité. En présence du membre du bureau politique, Adrien Nkoghe Essingone, des secrétaires départemental Komo-Océan et communal de Ndzomœ, Fernand Paul Adiwa Ogowe et François Ada-Moussavou, représen-

Après l'hymne du parti et la minute de silence observée en mémoire de tous les militants disparus, le secrétaire départemental, Fernand

tant l'exécutif local.

Paul Adiwa Ogowe, a remercié, au nom des promus de sa circonscription politique, les plus hautes autorités du parti, en tête desquelles le distingué camarade président", Ali Bongo Ondimba, pour la confiance placée en leurs modestes personnes. Exprimant par la même occasion sa reconnaissance au secrétaire général, qui les a proposés à ces différents postes, ainsi qu'aux responsables politiques locaux pour leur encadrement.

sables politiques locaux pour leur encadrement. Soucieux de la cohésion des militants et de la base, à l'approche des élections internes et externes au parti, le secrétaire départemental a assuré sa hiérarchie « de notre détermination à nous acquitter de la première responsabilité, que le camarade secrétaire national 1, Augustin Ndong Mba, nous a assignée, celle de l'édification et de la consolidation, sans tarder, de la base militante du



... face aux cadres et militants du PDG.

parti dans notre localité.» S'inscrivant dans le prolongement du discours du secrétaire national 1 lors des installations des démembrements locaux du secrétariat exécutif, il a rappelé deux résolutions prioritaires « dont nous devons nous approprier. Premièrement, resserrer les rangs tout en s'ouvrant davantage, lutter contre l'exclusion en privilégiant l'arme du dialogue et la tolérance. Deuxièmement, s'atteler, urgemment, à la définition, l'adoption et la mise en place dans chaque siège de député, d'une stratégie de réconciliation et d'apaisement du climat interne.»

CONTRASTE • C'est dans le processus d'application du nouveau style de travail, que le secrétaire communal, François Ada-Moussavou a tour à tour lu la note d'orientation et la lettre du secrétaire général, Éric Dodo Bounguendza, aux fédérations. Le MCN de la fédération A, Fabrice Moret, a aussi donné lecture de la note d'information du secrétaire général, relative au rappel des obligations sur le droit de vote et l'éligibilité des militants.

En effet, à l'issue des recommandations du 11e congrès ordinaire de la Régénération et de la Revitalisation, et des directives du président du parti, le secrétariat exécutif a estimé qu'il était important, dans le nouveau style de travail, de communiquer avec la base pour lui conférer sa place prépondérante dans la prise de décision, la gestion et le fonctionnement des organes délibérants et exécutifs qui régulent au quotidien son action sur le

Abordant la phase de la formation de la base militante, le MCN, Ghislain Etoughe, a fait une communication sur le militant dans la Régénération et Revitalisation. Il a expliqué que le militant est un bénévole engagé pour le rayonnement d'une organisation tel qu'un parti politique. Rappelant que celui-ci participe volontairement aux activités et paye ses co-

tisations.

Il a ajouté que la Régénération pourrait se comprendre comme une renaissance du parti, avec de nouveaux textes et règlements qui accordent une place prépondérante au militant de base en le rendant participatif, tandis que la Revitalisation pourrait être perçue comme le renouvellement de l'énergie et le changement de mentalité du militant par sa formation dans un environnement politique convoité, aux fins de rester fidèle au

Le membre du bureau politique, Adrien Nkoghe Essingone a présenté les

organes délibérants et ceux promus dans l'exécutif local, en leur rappelant la nécessité de s'approprier le nouveau style de travail pour conforter la base militante. Il a saisi cette occasion pour montrer le contraste qui existe entre les potentialités naturelles de leur localité, et les difficultés existentielles des populations qui manquent de tout. Exhortant ainsi l'exécutif local à mettre l'accent sur les projets de développement communautaire et social. Ce, malgré les pesanteurs de l'autorité du Parc de Pongara, qui n'a toujours pas délimité les terroirs villageois devant permettre aux populations et aux militants de mener des activités génératrices de revenus, pour booster le développement local et constituer une épargne, en vue de répondre aux nouvelles exi-

gences financières du parti.

"camarades" élus au sein des



Les membres du bureau politique, Adrien Nkoghe Essingone, entouré par l'exécutif local, contribuant à la formation du militant.